



Presentan el Ultra Maratón de los Cañones y el Reto Rarámuri MTB 2025

-El Pueblo Mágico de Guachochi recibirá a atletas nacionales e internacionales que competirán en escenarios naturales únicos

El Ultra Maratón de los Cañones 2025 y el Reto Rarámuri MTB 2025, eventos deportivos a realizarse en el Pueblo Mágico de Guachochi, fueron anunciados esta mañana por parte de autoridades estatales y municipales, en rueda de prensa celebrada en la capital del estado.

Ambos certámenes forman parte del calendario de actividades del Festival Internacional de Turismo de Aventura Chihuahua 2025 (FITA Chihuahua), de la Secretaría de Turismo, y además de representar una importante derrama económica para el municipio, apoyan en su consolidación como un destino deportivo y de naturaleza.

La presentación fue encabezada por la directora de Gestión Turística de Chihuahua, Alejandra Villalobos Palacio, en representación del secretario de Turismo, Edibray Gómez Gallegos, así como por el alcalde de Guachochi, José Miguel Yáñez Ronquillo.

El Ultra Maratón de los Cañones llega este año a su 28ª edición, que reunirá del 3 al 6 de julio, a más de 1,300 corredores de distintos países, en las distancias de 10, 21, 63 y 100 kilómetros, así como en la carrera infantil.

Este año, además, se integra una ruta de senderismo de 12 kilómetros, en la cual se proyecta que los participantes recorran paisajes icónicos como la Barranca de la Sinfonía, los lagos de la Trucha y Las Garzas, así como la Cascada del Salto.

Por su parte, el Reto Rarámuri MTB celebrará su 12ª edición los días 6 y 7 de junio, con distancias de 86, 43 y 35 kilómetros que recorrerán la "Ruta del Toro", reconocida como una de las pistas más técnicas y atractivas para el ciclismo de montaña.

Las inscripciones para ambos eventos, así como información detallada sobre rutas, categorías y logística, están disponibles en el sitio web oficial: www.guachochi.mx.



En la rueda de prensa también estuvieron presentes Beatriz Pompa Valencia, subdirectora del Instituto Municipal del Deporte, y Mairin Solís, representante de Orange Grizzli, patrocinador oficial.

FITA Chihuahua celebra actualmente su 29^a edición con eventos de identidad turística al aire libre, que incluyen deportes extremos o actividades de convivencia en las distintas regiones del estado.

Para más información sobre próximas competencias, consultar el calendario oficial en las redes sociales de la Secretaría de Turismo: @turismodechihuahua y @fita.chihuahua.